

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran ATI (Aptitude – Treatment – Interaction) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas X SMA Negeri 9 Medan T.A 2011/2012” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Usler Simarmata, M.S sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr.Sahyar,M.Si.,M.M, bapak Drs.Makmur Sirait,M.Si, dan Ibu Dra. Betty M.Turnip, M.Pd selaku Dosen pembimbing yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan Skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Ibu Dra. Eva M.Ginting ,M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf pegawai jurusan Fisika FIMPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Sofyan Purba sebagai kepala sekolah SMA Negeri 9 dan guru-guru beserta staf pegawai SMA Negeri 9 Medan yang telah membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Teristimewa kepada Ayahanda N.Napitupulu dan Ibunda tercinta N.Nainggolan serta abangku Briptu Hendri Napitupulu dan Kakak ku Rosbina Uli Pandiangan,.S.Pd, yang membantu penulis dalam pemikiran, dana dan doa guna penyelesaian skripsi ini serta Bapak Gembala Pdt.Soedjanmono dan Ibu Rohani Rosni Sinaga yang selalu berjuang mendukung saya dalam doa dan Adikku Desi Manatal Napitupulu, beserta dengan keluarga yang

telah memberikan dukungan dan doa kepada penulis. Terima kasih juga buat kawan-kawan yang tidak disebutkan namanya satu persatu di disini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2012

Penulis,

Dameria Napitupulu